

教育目標「自ら未来を拓き 心豊かに たくましく生きる子供の育成」



# 遷喬小だより

TEAM 遷喬・PRIDE 遷喬 ~なかよく 明るく つよく正しく~

## 参観日・PTA 総会・学年懇談

4月25日(金)、今年度最初の参観日を行いました。お家の人が見てくれていることに気づくと、とてもうれしそうな顔をし、はりきって学習する子、お家の人に見られていることが気になり、いつもと様子の違う子、いつものように落ち着いて学習に取り組んでいる子と様々でしたが、がんばっているところは見ていただけたのではと思います。

参観授業後のPTA総会は、久しぶりに体育館で開催しました。多くの保護者の皆様にご参加いただき、教育活動の重点や変更点等をお伝えすることができました。ありがとうございました。PTA組織の仕組みが、今年度より大きく変わります。子供たちのよりよい教育環境づくり、保護者の皆様同士のつながりの醸成の一端を担うPTA活動になるようご協力とご理解をよろしくお願いいたします。



PTA総会の様子

学年懇談では、学年目標の紹介や、学年の様子等をお伝えしました。今年度の各学年PTA役員の皆様を中心に、全員で遷喬小の子供たちを育てるという意識で関わっていただければと思います。

各学年 参観授業の様子



PTA総会で教育活動・大規模改修について、つぎの変更点をお伝えしました。ご確認ください。

### 【教育活動について】

#### ○ 6年生「修学旅行」を6月から11月に変更

(理由)・6月は猛暑日があり、USJでの活動等において熱中症のリスクがある。

・6年生の「歴史学習」がある程度進んでから歴史的建造物等を見学させたい。

#### ○ 7月の全保護者対象「個人懇談」を「ふれあい希望懇談」に変更

(理由)4月末～5月に実施する全保護者対象の「個人懇談」からの期間が短い。

(代わりに)年3回「ふれあい希望懇談」を実施。

① 7月10・11日 ② 12月4・5日 ③ 3月3・4日

#### ○ 11月の「学習発表会」を2月の「学習成果発表会」に変更

(理由)・1年間の各学年の学習の成果を見てもらうには、11月より2月の方がよい。特に、3年生以上は総合的な学習の成果発表がメインになるが、11月だと探究の途中経過を無理して発表形式にまとめなければいけない場合がある。

・「大規模改修」の影響が不透明な部分があるので、工事が進んでいる2月に実施した方がよいと判断した。

・6年生の修学旅行の時期を11月に変更したことで、大きな行事が続かないようにした。

### 【大規模改修について】

○ 「各学年フロアの工期を、1ヶ月半から2ヶ月に変更させてほしい」と市教育総務課から連絡があり、各フロアの改修の順番をつぎのように変えています。

R7年	9月中旬・11月中旬	6年生フロア工事 (現6年生は、プレハブ教室)
	11月中旬・1月中旬	5年生フロア工事 (現5年生は、プレハブ教室)
	1月中旬・3月中旬	3年生フロア工事 (現3年生は、プレハブ教室)
R8年	4月・5月	4年生フロア工事 (現3年生は、新しくなった3年フロアを4年教室として使用) (3年生になっている現2年生は、プレハブ教室)
	6月・7月	2年生フロア工事 (2年生になっている現1年生は、プレハブ教室)
	夏季休業中	1年生フロア工事
	*3クラスある現4年生は、プレハブ教室を利用する期間はない	